

Tanzen macht Spaß

Im Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ in Hiltrup geht es kleinen und auch etwas größeren Tänzerinnen und Tänzern richtig gut. Mindestens einmal in der Woche können sie in den verschiedensten Gruppen ihrem liebsten Hobby nachkommen – dem Tanzen.

Neben der großen Gruppe von Ballettkindern, die ab 4 Jahren am Dienstag- und Mittwochnachmittag unter der Leitung von Sandra Landwehr aufmerksam und diszipliniert dehnen, beugen, strecken entspannen und tanzen, finden sich die Tanzwilligen, die sich bei Isabell Verhoeven am Donnerstagnachmittag zum Kindertanzen treffen. Bei den „Resi-Dancers“ ist der Focus auf das Standard- und Lateintanzen gelegt – diese Gruppe existiert erst seit den Osterferien und die ersten Grundlagen sind inzwischen gelegt – Neueinsteiger sind jederzeit willkommen und können noch problemlos einsteigen.

Am Freitagnachmittag bietet Britt Reher gleich vier Gruppen an – ab 4 Jahren treffen sich die Kinder zum Kindertanzen, gestaffelt in verschiedene Altersklassen (4-6 Jahre, 7-9 Jahre, 9-13 Jahre) – am Ende des Nachmittags gibt es ein Angebot für Paartanz Schulkinder und Jugendliche. Auch hier ist tanzinteressierter Nachwuchs jederzeit willkommen!

Auf fetzige Rhythmen trainieren die Kinder und Jugendlichen bei Madeleine Lippisch. Jeden Samstagnachmittag wird hier Jazzdance und Hip-Hop (von 9-14 Jahren und ab 15 Jahren) angeboten – großer Spaß ist garantiert.

Wer mehr Lust auf Video-Clip-Dancing hat, findet auch hier ein passendes Angebot in der Residenz Münster. Am Dienstagnachmittag trainieren die Jugendlichen unter der Leitung von Nadine Victor – es existiert sogar eine „Auftrittsgruppe“ – auch hier ist Schnuppern nicht nur erlaubt, sondern sogar erwünscht.

05.06.2009
Elisabeth Striegan-Böhm